
2014 年度第 1回ネットワーク委員会	 
	 

日時：平成 26 年 6 月 21 日 13 時 00 分〜13 時 30 分	 

場所：明治学院大学をキーに Skype 会議	 

出席：五藤寿樹(委員長),岩井淳(研究活動委員会),	 嶋崎真仁(研究活動委員会),服部

哲(学会誌編集委員会),	 岡田勇(国際委員会・関東支部),	 吉田寛(渉外委員会),	 

櫻井成一朗(将来委員会・選挙管理委員会),遠藤守(中部支部),	 新川達郎(関西

支部),	 吉光正絵(九州・沖縄支部)	 

	 

議事	 

１．ホームページについて	 

２．新規ソーシャルメディアについて	 

３．コミュニケーションツールについて	 

４．その他	 

	 

議事概要	 

１．ホームページについての意見	 

	 今後の SSI ホームページについて議論を行った。	 

	 ・HP を会員用ページと会員外用ページを分けるようにする。	 

	 ・迅速な対応が望まれる。	 

	 ・旧学会より改善されている	 

	 ・若手サイトのリンク	 

	 ・CMS（Content	 Management	 System）の導入	 

	 上記意見等に対して引き続きメール審議等により、よりよい HP を構築していくこ

ととした。	 

	 

２．新規ソーシャルメディアについて	 

	 Face	 Book は当初想定していた以上の効果があったので、Twitter 等の新規ソーシ

ャルメディアについて議論を行った。なお、LINE＠は LINE に問い合わせたところ

学会では不可能であり、Twitter について議論を行った。	 

・	 新規ソーシャルメディアとして Twitter を活用することはよい（含：学会大会

開催時での活用）が、以下の負の意見も出された。	 

・	 Tweet が少ない場合	 

・	 委員会で対応できるか	 

上記意見等に対して、試験的に Twitter を開始し検討することとした。	 

	 

３．コミュニケーションツールについて	 

	 6 月に開催された社員総会で、メール審議の参加者の明記の要望もあり、コミュニ



ケーションツールの議論を行った。	 

・	 Skype のグループチャットの利用	 

・	 Google の Gmail にディスカッション機能	 

・	 本学会が利用するデータセンタはサイボーズが利用可能	 

上記意見等から、グループウェアはログインする不便性が指摘され、Google の

Gmail ディスカッション機能について今後検討することとした。	 

	 

４．その他	 

ホームページの CMS やメーリングリストの点から、AWS（Amazon	 Web	 Services）を

検討することとした。	 

以	 上	 


